
Il mio primo festival del libro.

Scritto da Chiara Chiaramonte

  

  

Ebbene sì.

  

Ho partecipato al mio primo festival del libro (dell'editoria, della cultura, degli autori, dei lettori,
dei bambini, dei manCiatari) dall'altro lato della staccionata (in pieno stile Olio Cuore).
Quindi non come mera fruitrice, visitatrice di quel luogo pregno di storia e cultura che è l'Istituto
di Storia Patria, ma proprio dietro il banchetto della "mia" casa editrice, a raccontare alla gente
incuriosita (dalle copertine, dagli assaggi e dallo splendore mio e di Stefania) il mio libro.

  

Curiosi, scettici, manciatari, criticoni, golosi, audaci, si sono fermati al nostro banchetto a
chiedere, sfogliare, scrutare.

  

Domande, dediche, fotografie, interviste, risate, domande assurde, stanchezza, piedi cotti,
sedie condivise a "mezzachiappa", aperitivo chic, patatine, annunci al microfono, signorine
buonasera, arrotini ed ombrellai.
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Vecchi amici (alcuni proprio vecchissimi eh!),  nuovi amici, ammiratori, lumaconi, mocciosetti.
Super star, fornostar, guest star.
Saggi, assaggiatori, scrittori, poeti, attori, pittori, girovaghi, masochisti culinari, masochisti e
basta e primedonne.

  

Copertine bellissime, t-shirt geniali, titoli fantasiosi, personaggi assurdi e personaggi ovvi,
grandi personaggi.
Grandi editori, grandi scrittori, grandi lettori.
Grandi numeri, tanti visitatori, tanti libri, tante attività, tante presenze importanti.

  

Risultato: voce finita, piedi a pagnotta, sonno arretrato, mezzachiappa anchilosata, occhi a
moffoletta!

  

Felicità, soddisfazione, appagamento, crescita.

  

La mia prima esperienza di questo tipo, al fianco di una squadra meravigliosa che sento di
ringraziare per tutto quello che è in grado di mettere sù e di portare avanti a testa alta!

  

La mia prima esperienza che (wow!) mi ha vista in prima linea come autrice!
E chi poteva dirlo un anno fa? Chi se lo aspettava?

  

Eppure siamo qui "the day after" con i piedi a pagnotta, stanchi ma soddisfatti.
E siamo qui... e da domani cominceremo a pensare alla prossima edizione di Una Marina di
Libri.

  

E chi non viene... ah! Arriesta riùnu!

  

E per chi avesse perso la presentazione ecco un video girato da Daniele che ringrazio per la
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sua gentile consulenza!
Cliccate QUI  per vedere il video!
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http://youtu.be/qbaWbTPxLlk

